

W. Tcherkesoff

## REIVINDICACIONES SOCIALISTAS

El Estado centralizado y todopoderoso; los derechos, las necesidades de los individuos sometidos a la disciplina, subordinados a las órdenes de los funcionarios del Estado; la producción organizada por el Estado, los ciudadanos regimientales en el ejército del trabajo, especialmente para la agricultura (Manifiesto Comunista)... tal se nos presenta el ideal barroco de este socialismo repulsivo que se pretende imponer a los obreros bajo el nombre de socialismo científico. Conocemos ya la filosofía metafísica y reaccionaria de esta escuela. Examinemos sus concepciones socialistas, sus reivindicaciones actuales. Puede que en nuestros días, bajo la influencia general de las ciencias y de la cultura intelectual, la democracia socialista modifique la concepción socialista del Manifiesto fechado en 1848. Tomemos la obra que contiene el programa oficial de la democracia-social científica, la obra de K. Kautsky: «Las Bases de la democracia-social».

¿Qué es lo que actualmente profesa el partido respecto a la producción socialista y sobre el derecho individual en la sociedad futura?

En el capítulo X sobre el socialismo y la libertad, tenemos:

«La producción socialista no es compatible con la libertad del trabajo, es decir, con la libertad para el obrero, de trabajar cuando y cómo le parezca... Es verdad, bajo el régimen del capitalismo el obrero goza aún de la libertad hasta cierto grado. Si no se encuentra a su placer en un taller puede buscar trabajo en otra parte. En la sociedad socialista (Democracia-social), todos los medios de producción están concentrados por el Estado y este será el único empresario; no habrá modo de escoger otro. El obrero actual goza de más libertad que la que poseerá en la sociedad socialista (Democracia-socialista).»

«No es la democracia social la que elimina el derecho de escoger el trabajo y el tiempo, sino el desarrollo (?) de la misma producción.»

Es muy verdad, que toda revolución altera la existencia, desequilibra los órganos sociales, separa y destruye a los hombres, encrespa olas de barbarie enarboladas por los espantos de muchas generaciones maldicientes, pero así como los avances forman nuevas capas y maneras de vivir así las sociedades humanas reflorescen renovadas y más perfectas después de la subversión de las formas sociales.

Dejemos, pues, a los morigerados evolucionistas temer la revolución. Lo que mata la vida es la normalidad cotidiana tendiendo a la parálisis. Por eso somos, ante todo, revolucionarios. Nuestro objetivo ahora es destruir, no mejorar; en la historia no somos continuadores, sino una fuerza nueva que se significa por nuevas concepciones de los hechos. Pecaríamos de utópicos y metafísicos experimentales si nos hubiésemos detenido en la esencia de nuestros principios. Todo lo contrario; el anarquismo haciendo de la esencia fuerza motriz y de la fuerza acto, interpretó la filosofía de los hechos estudiándolos en sus manifestaciones, haciendo de la revolución la fuerza fuerte de toda fuerza, usando de la expresión que los viejos alquimistas escribieran en la Tabla de la Esmeralda. Comprenderemos con Barret, que los hechos serán siempre los cuernos inagotables de las ideas, sus verdaderos

es socialismos. Un tercero, un ruso esta vez muy estimado por los demócratas, está tan escandalizado por la idea de que la humanidad podrá vivir en una sociedad solidaria, no teniendo otra guía que la libre inteligencia, que no encuentra otra cosa mejor sino ridiculizar nuestros principios de solidaridad diciendo: «En la sociedad futura de los anarquistas, se guiará por medio de la libre iniciativa».

¡Pobre hombre! Tu cerebro está tan lleno con las nociones de disciplina, de orden, de subordinación, de ejecución y otras hefezas de la sociedad esclavista y militar, que no puede imaginarse la pena de muerte abolida por la humanidad ilustrada.

¿A nombre de qué bienestar, estos soñadores de cuartel, de ejército del trabajo, de disciplina y de subordinación, quieren privar a la humanidad democrático-social la libertad, la iniciativa y la solidaridad? ¿Acaso pretenden realizar un sistema comunista tan perfecto que el individuo se someterá voluntariamente a todas las órdenes y a todos los mandatos de los funcionarios del Estado? Veamos cómo los legisladores de la democracia-social pretenden organizar la distribución de los productos del trabajo disciplinados de este modo.

## NUESTROS EDITORIALES

### INERCIA Y REVOLUCION

#### Definiciones anarquistas

El doctrinarismo burgués ha descomulgado la idea revolucionaria elevando a dogma superior y absoluto la falsedad evolucionista.

Poseídos de sapiencia como los alucinados bíblicos de unión divina, e ignorando las causas determinantes influyentes en los acontecimientos históricos que de cuando en cuando remueven a las sociedades afectando profundamente su estructura, los escribas burgueses, entre otros singularmente los socialistas, confunden esas alteraciones caprichosas producidas por movimientos personales o entorpecimientos políticos momentáneos, esos cambios parciales que significan todo movimiento limitado con el drama gigantesco que supone la instauración de la Anarquía como forma de convivencia humana.

Contra esa raquítica concepción de una realidad histórica como el anarquismo, insistimos en considerar nuestra revolución, no el fugitivo estallido de un descontento introducido, o una expresión acabada de perfectibilidad social, sino como un prolongado movimiento con aspiraciones concretas y duración indefinida, señalado por épocas más o menos convulsas, más o menos destructivas pero profundamente creadoras de más altas modalidades de vida colectiva.

Es muy verdad, que toda revolución altera la existencia, desequilibra los órganos sociales, separa y destruye a los hombres, encrespa olas de barbarie enarboladas por los espantos de muchas generaciones maldicientes, pero así como los avances forman nuevas capas y maneras de vivir así las sociedades humanas reflorescen renovadas y más perfectas después de la subversión de las formas sociales.

Dejemos, pues, a los morigerados evolucionistas temer la revolución. Lo que mata la vida es la normalidad cotidiana tendiendo a la parálisis. Por eso somos, ante todo, revolucionarios.

Nuestro objetivo ahora es destruir, no mejorar; en la historia no somos continuadores, sino una fuerza nueva que se significa por nuevas concepciones de los hechos. Pecaríamos de utópicos y metafísicos experimentales si nos hubiésemos detenido en la esencia de nuestros principios. Todo lo contrario; el anarquismo haciendo de la esencia fuerza motriz y de la fuerza acto, interpretó la filosofía de los hechos estudiándolos en sus manifestaciones, haciendo de la revolución la fuerza fuerte de toda fuerza, usando de la expresión que los viejos alquimistas escribieran en la Tabla de la Esmeralda. Comprenderemos con Barret, que los hechos serán siempre los cuernos inagotables de las ideas, sus verdaderos

creadores y hecho visible, nos indican que los pueblos, tienden por evolución hacia la libertad, si el empuje revolucionario no les impone nuevos y vigorosos rumbos.

Es necesario entender que el movimiento uniforme del cuerpo social que tanto extasia a los evolucionistas, es precisamente un movimiento de inercia. Según autorizadas definiciones físicas, inercia no implica simplemente una masa en reposo, lo es también el movimiento ordenado, la traslación rítmica, la propiedad inherente a la materia de no cambiar por sí misma ni su estado latente ni su movimiento; en una palabra, de no modificarse.

Si en efecto, la evolución se manifestase uniforme, obedeciendo a leyes universales según la explicación spenceriana, no se explicarían las diferencias de civilización aún dentro de una misma sociedad. Proudhon y Soré, hacen notar que una nación moderna importante suministra una representación de todas las edades de la humanidad. Es que la evolución, negando su unitarismo no obra paralelamente en el desarrollo de la vida social. Cierta escritura humorista, observaba con mucha exactitud que si las gentes pueden actualmente lucir sus cuerpos en veloces automóviles, sus espíritus viajan todavía en legendarias carretas de buyes.

Descartar entonces la evolución de sus páis y su pico. Recuerden en el congreso: cuanto alguien se propusiera, les tendía el ala, él se ponía de un salto al frente: «Déjalo, qué va por mí...» — No iba nada, o se iba en una postura sin consecuencias.

Pero vino la división del corral, el aparte y el repunte de otro jaca. Le gallearon en las barbas, y cuando ellas se esperaban un enterevo a puazos, él se hizo el desentendido. Error profundo que lo dejó casi solo, sin gallinas, o con las más desplumadas y barrocas. Con éstas ha plantado el gallinero de nuevo. Y con los pollitos de éstas, que son los que ensayan a cantar sobre las plazas, ahora. Un canto para el fido, infeliz, para la risa...

Las otras noches, mientras hablaba un socialista argentino, Palacista, mejor dicho, le arrojaron un balde de agua de una azotea. La broma se ve, se huele, que proviene de mujeres, de las gallinas, de justo. Es una grosería de gallinero político.

Y él que lo sabe muy bien, ha cantado como en los mejores tiempos. Desde «La Acción» las apostrofa traidoras y les amaga un pebazco al alma. «Si la policía no evita estas cosas, ya sabremos nosotros hacer justicia».

Con las gallinas es fácil, esto. Pero debía dirigirse al jaca de ellos, al doctor Justo. Llamario con el cuchillo para los yuyos. ¡Qué está haciéndose tan macho entre las mujeres!

De plano a plano

Ahora se llenan los diarios de protestas contra esos indios con fundas, como pistolas, que son todos los milicos. Ahora que también les pegan a sus correligionarios o a sus agentes. Ahora que necesitan ganarse el favor de los infelices para ir a robarlos en el gobierno. ¡Recién!

No pasa un día que no registren una docena de asaltos, con tiros, caballos, saqueaduras a algún tipo opositor o, simplemente, ciudadano con libreta. Ma-

## Crónicas Internacionales

### Del feudo yanqui

#### UN CRIMEN MAS

(Conclusión)

A la salida del sol del día 19 de noviembre de 1915, día señalado para la fiesta burguesa, abrieron la puerta que encerraba a todo un hombre para conducir al lugar de la ejecución, (el patio de la penitenciaría), hallándose éstos con la resistencia del hombre que en la plenitud de su vida, (no cumplidos 30

sentarse en la silla que lo esperaba, y no permite que sus ojos sean vendados y exclama: «Yo no os temo; soy tan hombre en estos momentos como siempre lo he sido; he vivido como un artista y como tal muero, por la causa del trabajo, víctima del odio burgués».

En este Estado hay dos caminos a escoger para los «elegidos» al matadero: la horca o el pelotón de ejecución. Nuestro compañero ha preferido este último; los ejecutores son desconocidos para el público, son en gran número es admitido gratis a presenciar la sangrienta escena de este triste teatro de la vida; éstos son elegidos de una lista de voluntarios, (en caso de no haberlos, los eligen de entre los comisarios de la penitenciaría, pero esto nunca ha sucedido; sobran siempre los que voluntariamente se prestan a aniquilar a sus semejantes), y cobran 40 pesos (200 pesetas) por su trabajo. Hace aún poco tiempo les pagaban sólo 25 pesos (125 pesetas), pero ganaron la última huelga y les subieron el sueldo. Estos se habían ocultado tras una cortina con aberturas para colocar los fusiles y al mismo tiempo poder ver a su víctima; el doctor de la penitenciaría coloca con un alfiler sobre el corazón del sentenciado un papel para que allí dirijan el plomo que arrebata la vida del hombre; en el medio del patio se coloca el magistrado, y al dejar caer un pañuelo es la señal de fuego; pero en el caso de Hill, como éste no ha permitido que sus ojos fueran vendados, fué diferente. Cuando el magistrado exclamó: «¡Aim», nuestro camarada, sereno y altivo como todo hombre convencido, también responde «¡Aim», y en seguida se

oye la voz de «¡fíre», contestando con voz enérgica nuestro querido compañero «¡fíre...» cayendo instantáneamente muerto, pero no sin antes decir a sus verdugos: «¡Soy inocente; haré una nueva declaración, pero de todos modos me llamaréis embustero; no quiero un perdón que humilla, y por ello no voy a través de la calle. Quería una revisión del proceso y se me ha negado, violando con esto los artículos 40 y 160 de las leyes constitucionales; aquí habéis presentado un «record» muy diferente al de mi vida, en el cual me ponéis como un «peligroso». Yo trabajé muy duramente toda mi vida para vivir; el tiempo que me ha sobrado lo pasé haciendo retratos, escribiendo «anuncios libertarios y componiendo músicas».

Aquí, en esta democrática república, no sólo se priva de la libertad a inocentes, sino que se fusilan o mandan a la horca sin pruebas ni testigos, sólo por una mera «sospecha», y en muchos casos, el mismo burgués es el que aplica el «castigo» sin intervenir para nada las «autoridades», como un caso del que hemos sido testigos oculares aún no hace mucho tiempo, en el Estado de Luisiana. Una mañana apreció en la finca un perro del «señor feudal» muerto de un tiro, y no hallando al «criminal» mandó colgar a cinco trabajadores de color cobrizo, en un árbol en el que estuvieron cuatro días, con un letrero que decía: «Para escarmiento de los demás».

¿Las autoridades?... ¿La justicia?... Estamos en tierra libre...

José Marinero.

## CARTELES

### Sáquelo para los yuyos

Alfredo Palacios tiene la exclusiva del matonismo... entre las mujeres. Por eso no sale de ellas, de la rueda de sus falladas en sus desplantes; gira, galtea, se esponja entre los socialistas únicamente. El no es de aquellos que llaman con el cuchillo para los yuyos; ah, no! Pero entre ellas es terrible. Un bárbaro. Su presencia se conmueve, las tunde, las electriza como un canto de gallo a las gallinas.

Estas se sintieron siempre protegidas de sus páis y su pico. Recuerden en el congreso: cuanto alguien se propusiera, les tendía el ala, él se ponía de un salto al frente: «Déjalo, qué va por mí...» — No iba nada, o se iba en una postura sin consecuencias.

Pero vino la división del corral, el aparte y el repunte de otro jaca. Le gallearon en las barbas, y cuando ellas se esperaban un enterevo a puazos, él se hizo el desentendido. Error profundo que lo dejó casi solo, sin gallinas, o con las más desplumadas y barrocas.

Con éstas ha plantado el gallinero de nuevo. Y con los pollitos de éstas, que son los que ensayan a cantar sobre las plazas, ahora. Un canto para el fido, infeliz, para la risa...

Las otras noches, mientras hablaba un socialista argentino, Palacista, mejor dicho, le arrojaron un balde de agua de una azotea. La broma se ve, se huele, que proviene de mujeres, de las gallinas, de justo. Es una grosería de gallinero político.

Y él que lo sabe muy bien, ha cantado como en los mejores tiempos. Desde «La Acción» las apostrofa traidoras y les amaga un pebazco al alma. «Si la policía no evita estas cosas, ya sabremos nosotros hacer justicia».

De plano a plano

Ahora se llenan los diarios de protestas contra esos indios con fundas, como pistolas, que son todos los milicos. Ahora que también les pegan a sus correligionarios o a sus agentes. Ahora que necesitan ganarse el favor de los infelices para ir a robarlos en el gobierno. ¡Recién!

No pasa un día que no registren una docena de asaltos, con tiros, caballos, saqueaduras a algún tipo opositor o, simplemente, ciudadano con libreta. Ma-

tan, cortan y machucan, como a cordones capones, a hombres con toda la barba, los vigilantes. Y esto en toda la república, de plano a plano.

Domina la bota gaucha; — ¡qué gaucho, amigos: arrabaler! — Pisa el pescuezo del pueblo sobre la tierra y lo escupe. En la escapada va envuelta la entraña amarga del régimen, la psicología del chusma hecho cacique a dedo.

Cuando tocan a repartirse los despojos ciudadanos, es cuando se ven mejor, más netos estos bandidos. Aparecen luminosos en sus tallas bandoleras, terminantes. Eso que blanden y abateñ sobre los polres capones es su razón de gobierno: la barbarie!

Pero, que ahora se aparezcan más activos, no quiere decir que fueron antes distintos, varíesen ni la esencia ni la forma. Quiere decir que ahora castigan más alto, sobre tipos con «padrinos», corresponsales de diarios u opositores. Nada más quiere decir.

Lo mismo que hoy fueron siempre. Nunca tuvo el poderío más lógica ni defensa que su coraje o su mansedumbre. Hacerles pié, resistirlos, o agacharse hasta la tierra para que lo pisen y lo saquen. O hierro o corcho.

Lindo el país! Brava la raza que puede exponer para que la admire el mundo, una población capona, tundiéndola a azotes míticos! Y así está expuesta en los diarios que día a día registran los asaltos policiales con tiros, caballos y saqueaduras. ¡De plano a plano!

Por los presos de Berisso

Rusia, sobre quien el mundo civilizado y con tendencias más o menos libras, lizo llover imprecaciones contra el czarismo autoritario y criminal; esa Rusia donde la más leve sospecha de independencia mental, da lugar a la deportación a la Siberia, tiene un ejército permanente de sayones brutales que blanden sable, — visten libras, lo que a tipsa su figura humana, — y on lo besan, superan indudablemente a las fieras.

En Rusia no hay ley, y si la hay es un mito; solo impera la voluntad omnimoda de los pretorianos que se dicen gobernantes; cualquier imbecil encaramado o con influencias en las alturas, por una falsa delación, arroja a otro al marfiro que nos describirán en páginas llenas de justa indignación y vibrantes de odio, Gorki, Tolstoi, Dostoyewski, Kropotkina y, tantos otros!

Todo esto que subleva la conciencia



Sociedad de tabaqueros

Se cita la comisión de huelga y administrativa para hoy viernes, en el local y hora de costumbre.

Ojo, trabajadores!

Andrés González propietario de ocho casas, tiene un comercio en la calle Juncal 4181 y acostumbra a tomar obreros, hacerlos trabajar 12 y 14 horas, maltrata los y no pagales el irrisorio sueldo que los promete.

Hace pocos días un obrero digno y altivamente, le enrostró su falta de cumplimiento, pues, al exigirle el pago de sus haberes después de un mes y medio, pretendía abonarle a razón de 35 pesos un trabajo diario de 12 horas, habiendo sido tratado en sesenta.

El explotador llamó a un cosaco el cual sin más trámite lo condujo preso a empiones. Pero, pudo desahisarse y escapar, apañándose un soborbo trompazo.

Tomen nota los obreros.

Maquinistas de Calzado y anexos

Convocamos al gremio en general socios y no socios a la continuación de la asamblea extraordinaria que se celebrará el día 23 del pasado mes de enero, en nuestra secretaría Méjico 2070.

Lo Boicot a la casa Real; 2.º Asuntos varios. Se invita especialmente a los maquinistas de la casa Real.

F. O. L. B.

Ponemos en conocimiento de las sociedades obreras, que desde la fecha se ha hecho cargo de la secretaría el compañero Juan Mourlaas.

La asamblea general del gremio efectuada el día 10 de diciembre próximo pasado, acordó amnistía general para todos aquellos socios que estén atrasados en sus cotizaciones.

La hora de las vacilaciones y de los debates ha terminado, y ha llegado a su fin otra de los hechos enérgicos y de las acciones heroicas.

Se pretende justificar esas transacciones con el floqueo de la crisis, esa es una burda mentira. No es bajando más horas ni rebajando los salarios como va a solucionarse ésta.

Mecánicos y anexos

Hoy viernes, reunión extraordinaria de la comisión, para tratar un asunto de actualidad.

Conductores de carrés

Se cita al compañero Pedro Derissi, para esta noche a las 8.30, en su local social.

Unión obrera del Almirante Brown

La C. A. invita a sus asociados a concurrir a la asamblea ordinaria que tendrá lugar el domingo 6, a las 8 de la mañana, en nuestro local Directorio 519.

1.º Acta anterior; 2.º Correspondencia; 3.º Balances; 4.º Asunto Miguel Casalla; 5.º Asuntos varios. Mando a la obra camaradas, contribuyamos con un grano de arena, concurrendo a esta asamblea y conferencia.

La conferencia estará a cargo del compañero Falce, sobre Organización Obrera.

Oficios varios de Quilmes

Invita a la comisión a la reunión que se celebrará mañana sábado, a las 8.30 de la noche, en el local y hora de costumbre.

A los Obreros del Puerto

Invitamos a los trabajadores del Puerto y al proletariado en general, a una importante conferencia política y gremial que tendrá lugar el domingo 6, a las 3 p. m., en las calles Pedro Mendoza y Almirante Brown.

Por la emancipación de los trabajadores, camaradas, todos a la conferencia del domingo 6!

Panaderos de Belgrano

Esta sociedad hace un llamado colectivo a todos los socios y no socios, a la asamblea general que se efectuará el domingo 6, a las 9 a. m., en su local Blanco Encalada esquina General Paz.

Este llamado se hace extensivo al ex tesorero Manuel Solla.

Federación de las Artes Gráficas

A fin de tratar asuntos de importancia, se invita a los miembros de esta institución que les interesa la organización obrera, a celebrar una reunión el domingo 6, a las 9 a. m., en nuestro local social Saavedra 1011.

Unión Taperos

La sociedad Unión Taperos efectuará asamblea extraordinaria el domingo 6, a las 8 a. m., a fin de tratar la uniformación del turno en los talleres y asuntos internos.

Al gremio de pintores

Esta matriz fecunda que se llama Sociedad de resistencia «Pintores Unidos» se dirige a vosotros preguntando: ¿qué pensáis hacer ante la desastrosa situación porque atraviesa nuestro gremio?

La hora de las vacilaciones y de los debates ha terminado, y ha llegado a su fin otra de los hechos enérgicos y de las acciones heroicas. Ciémenos sobre la cabeza de cada uno de nosotros los aquilones de las reacciones burguesas oscureciéndonos el porvenir, y esos aquilones, esas negras nubes hay que ahuyentarlas, y aclarar el horizonte.

Recordad, pintores, que gracias a la acción societaria, hemos conseguido mejorar nuestra condición de explotados, y que hoy, por desidia de todos hacia esta sociedad que ayer fué el paleo que donó se forjó el mejoramiento del gremio, se han perdido totalmente aquellas mejoras.

Se pretende justificar esas transacciones con el floqueo de la crisis, esa es una burda mentira. No es bajando más horas ni rebajando los salarios como va a solucionarse ésta.

Ya véis, pintores, la razón está a la inversa de lo que acontece actualmente con nosotros. Luego somos víctimas de un robo que siembra la miseria, la ignorancia y la muerte en nuestros hogares; pero que crea la riqueza de nuestros explotadores, riqueza que les permite insultar a los productores.

Compañeros: la sociedad «Pintores Unidos» os llama para discutir fraternalmente éstos asuntos de elemental sociología, y para que todos unidos busquemos la forma de encontrar un cauce a esta afligente situación.

El domingo 6, a las 9 a. m., celebrará Asamblea General nuestro gremio de socios y no socios, para tratar los asuntos generales del gremio y de nuestra sociedad, en el local del Ateneo Racionalista de Villa Crespo, Alvarez 837.

Boicot a Retta y Chiaramonte

Hay cartas, para: Juan Nuñez del Valle, Santo Pavia, Humberto Pozzalone, Federación de A. Anarquistas de la R. A. José Muto, Segismundo Ciccorelli, Martín Castro (argentino) José Alonso, F. O. de Calzado, Ángel Picollo.

Funciones y conferencias

El domingo a las 8 de la noche, realizará este Centro una conferencia en el local 1134, en la calle Santa Fe esquina Andes.

NOTAS VARIAS

Por la presente quedan invitados los miembros que forman este Comité, para mañana sábado, a las 8 p. m., en el local de costumbre.

Compañeros: habiendo asuntos de trascendental importancia que tratar, se ruega puntual asistencia, pues es verdaderamente lamentable que sabiendo que las noches de reunión son los martes, tengamos que viajar, debido a que si no se nos invita con anterioridad, no compareceremos a dichas reuniones.

Liberia St lo

Esta agrupación comunica a todas las entidades sindicales y grupos de afinidad, que en la reunión efectuada el martes 25 de enero ppdo., se acordó entre otros, el siguiente acuerdo:

Artículo 3.º: Ayudar a los sindicatos obreros y grupos no esperantistas, en sus mutuas relaciones internacionales, como intérpretes para su correspondencia, relaciones, etc.

Centro E. S. de Mendoza

Conferencias de esta semana: En el local de este Centro, Perú número 1587, tendrán efecto esta semana los siguientes actos:

Sábado 5, a la misma hora: Conferencia socio-cultural por José M. Acha sobre el tema: «Vivir y progresar».

C. E. S. de Río Cuarto

Con el nombre que nos sirve de epígrafe, queda constituido un Centro de E. Sociales en esta localidad, teniendo en cuenta lo necesario de la difusión de nuestros ideales en esta localidad, donde no se ven más que torres de iglesias y procesiones de santos, ignorando el pueblo los movimientos para la emancipación humana.

Veríamos con agrado que los Centros y agrupaciones que con folletos o periódicos, nos enviaran algunos para nuestra mesa de lectura.

Notas de administración

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like Acusamos recibo de las siguientes cantidades, recibidas por cartas: H. Renancó, E. G. ... \$ 15.-, Rojas, J. R. ... 3.30, Sa'lo Argentino, J. C. B. ... 7.50, etc.

Boicot a Retta y Chiaramonte

Hay cartas, para: Juan Nuñez del Valle, Santo Pavia, Humberto Pozzalone, Federación de A. Anarquistas de la R. A. José Muto, Segismundo Ciccorelli, Martín Castro (argentino) José Alonso, F. O. de Calzado, Ángel Picollo.

Librería "La Protesta" ANEXA AL DIARIO. SURTIDO EN OBRAS DE: Sociología - Filosofía - Teatro y Poesía. Folletos de propaganda - Revistas - Periódicos.

No se atiende pedido que no venga acompañado de su importe.

Este comité ha puesto en circulación una rifa de 1.000 números a 0.10 centavos cada uno, consistentes en un par de porta-retratos fundidos en bronce, cincelado y dorado, a beneficio total del diario.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

- Oficios Varios—Idem. Obreros de Frigorífico—Zárate. Oficios Varios—Lanús y Talleres. O. Panaderos y Repartidores—Tandil. Obreros Panaderos.—Junín. Obreros Panaderos.—P. Alta.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

- Conductores de Carros. Obreros Tabaqueros y Anexos. Pintores Unidos. Fundidores, Modelistas y Anexos. Obreros Alpargateros. Albañiles y Anexos. Obreros zapateros.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

- Maquinistas de Calzado. Obreros Fideeros. Aserradores y Anexos. Obreros del Puerto. Idem de Frigorífico.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

- F. de las A. Gráficas. Carpinteros y Anexos. Tabaqueros y Anexos. Cartoneros y Anexos.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

- Obreros Estibadores—Santa Lucía. Federación Obrera Entrerriana—Paraná. Obreros Panaderos—Córdoba. Oficios Varios—Santa Fe.

SECRETARÍAS DE LAS SOCIEDADES

BOICOT A LOS PRODUCTOS DE LA CERVEZA QUILMES. Declarado en asamblea general de delegados de las sociedades obreras del país adheridas a la Federación Obrera Regional Argentina.